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 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
03/09/2020, EVC Vilvo(o)rde 

 
 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Paul Lagae, Dirk Cocquyt 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Denis Van Bever 
o Commissies / commissions: Johan Somers (NOC-CNR),  Claude Holvoet (LIGD), Geert Blyaert (NSC-

CNA, ter vervanging / remplaçant A. Di Giacomo) 
 
Uitgenodigd: Toon Sorgeloos, Thierry Freyne (presentatie/présentation RIO-ROI art 10.3 (NSC/CNA)) 

 
Verontschuldigd / Excusés: Arturo Di Giacomo (NSC / CNA), Johan Van Riet (BEACH – volmacht / 

procuration JP De Buysscher), Fred Vanden Bemden ( volmacht / procuration Daniel Van Daele) 
 
 
 

Commissies         Commissions 
 
 
 

1. LIGD (C. Holvoet)  
 

1.1. Op initiatief van VV/TOPVOLLEY ontmoetten 
Koen Hoeyberghs en Jean-Paul De 
Buysscher de clubs van LIGD op 20/08.  
Alle clubs waren present.  
Belangrijkste onderwerpen : 
- werking nationale jeugd 
- Communicatie tussen Topsport en clubs 
-   motivatie speelsters  
Zowel VV als LigD zijn akkoord dat dit een 
positieve ervaring was . Op 09/09 is een 
vergadering gepland tussen VB & de clubs 
van Liga Dames.  

1.2. De clubs van LIGD wensen gezamenlijk 
licenties aan te kopen voor Volley Metrics. 
Gelet de BTW-problematiek neemt Guy het 
initiatief om na te kijken of dit haalbaar is via 
het Vlaams Volleybalcentrum en na te gaan of 
de VVC daarbij van nut kan zijn. 

1.3. Een goede communicatie VB-LIGD is 
belangrijk. De ontmoeting op 09/09 is daar 
een illustratie van, alsook het engagement 
van de LIGD om op de RVB van VB aanwezig 
te zijn en hier te overleggen met raad van 
bestuur en de andere commissies. 

1.4. Op vraag van de RvB bevestigt Claude dat de 
oprichtingsakte van de VZW volgende week 
getekend zal worden. 

1.5. COVID → zie RvB. 
 
 
 
 
 
 

 
1. LIGD (C. Holvoet)  

 
1.1. VV/TOPVOLLEY a pris l’initiative d’une 

rencontre entre Koen Hoeyberghs, Jean-Paul 
De Buysscher et les clubs de la LIGD ce 20/08. 
Tous les clubs étaient présents.  
Principaux thèmes : 

- fonctionnement des jeunes nationaux 
- Communication entre Topsport et les clubs 
- motivation des joueuses  
VV et la LIGD s'accordent à dire que cette 
expérience a été positive. Le 09/09, une 
rencontre est prévue entre VB et les clubs de 
la Ligue Dames.  

1.2. Les clubs de la LIGD souhaitent s’acheter en 
groupe des licences de Volley Metrics. Compte 
tenu de la problématique-TVA, Guy prend 
l'initiative d'examiner si l’achat est possible par 
l'intermédiaire du Vlaams Volleybalcentrum et 
d'étudier si le VVC peut être utile à cet égard. 

1.3. Une bonne communication VB-LIGD est 
importante. La réunion du 09/09 en est une 
illustration, ainsi que l'engagement de la LIGD 
à être présente aux CA de VB et d’y traiter avec 
le Conseil d’Administration et les autres 
commissions.  

1.4. À la demande du CA, Claude confirme que 
l'acte constitutionnel de l'ASBL sera signé la 
semaine prochaine. 

1.5.  COVID → voir CA 
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2.     NOC (J. Somers) 
 
2.1. Annorama LIGH : (competitie 03/10/20 tot 

18/04/21) het laatste ontwerp (02/09) 
beantwoordt aan de vooropgestelde data en 
kan gepubliceerd worden. Spijtig genoeg moet 
de RvB nogmaals constateren dat de Liga het 
akkoord van VB niet afgewacht heeft om ook dit 
annorama te publiceren. (actie : J. Somers) 

2.2. Annorama LIGD : het voorstel van LIGD - reguliere 
competitie (17/10/20 tot 27/02/21) – beantwoordt 
aan de vooropgestelde data en mag gepubliceerd 
worden (actie J. Somers) 

2.3.  Gelet goedkeuring van de annorama’s van LigD en 
LigH kunnen deze enerzijds gepubliceerd worden 
op de respectievelijke competitieprogramma’s en 
kunnen de aanduidingen van de scheidsrechters 
verstuurd worden.  

2.4.  COVID → zie RvB 
2.5.  Sponsorcontract MIKASA is werking getreden, en 

geldt dus vanaf de competitie 2020-2021 (het 
verslag van de RvB van juli vermeldt verkeerdelijk 
als begindatum seizoen 2021-2022). Zoals 
gevraagd door de beide vleugels tijdens de RvB 
VB (verslag 19/05, punt 4) krijgen de clubs op 
niveaus 2-4 meer tijd om de omschakeling naar 
Mikasa te doen. Bedoeling is dat de Mikasa-bal 
de enige goedgekeurde bal in de belgische 
competitie wordt op termijn. De lijst 
gehomologeerde ballen voor dit seizoen werd in 
de maand juli reeds gepubliceerd op de website 
van Volley Belgium  

2.6. Stijgen / dalen 
Johan presenteert het voorstel van de NOC. 
Belangrijk is: 

• Op einde seizoen dient een bijkomende 
serie NAT3 bij de dames geïnstalleerd te 
worden 

• LIGD streeft naar 10 ploegen ( dus +1 op 
einde seizoen 2020-2021) 

• Voor LigD wordt afgesproken dat de laatste 
in de rangschikking daalt. De kampioen uit 
1e Nat is vaste stijger. Als bijkomende stijger 
kunnen achtereenvolgens de nummers 2, 3 
en 4 van 1e nationale aangesproken worden. 
Zij spelen een testwedstrijd tegen de daler 
uit de Liga reeks. De winnaar van deze 
wedstrijd speelt in seizoen 2021-2022 in de 
Ligareeks. Indien de nummers 2,3 en 4 van 
1e nationale niet wensen te stijgen blijft de 
vaste daler van Liga in de Liga-reeks. 

• Elke Ligareeks moet minstens 8 ploegen 
tellen. 

 
De RvB bekrachtigt het onderhandelde compromis.  
 
Het systeem beschreven voor de LIGD geldt bij 
uitbreiding voor alle onvolledige series.  
 
De rangorde van de bijkomende stijgers uit 
niveau 5 (PROMO) wordt bepaald door hun 

 
2. CNR (J. Somers) 

 
2.1. Annorama LIGH: (compétition 03/10/20 au 

18/04/21) : le dernier projet (02/09) correspond 
aux dates proposées et peut être publié. 
Malheureusement, le CA observe à nouveau 
que la Ligue n'attend pas l'accord de VB pour 
publier son annorama (action : J. Somers) 

 
2.2. Annorama LIGD : la proposition de la LIGD – 

compétition régulière (17/10/20 au 27/02/21) – 
correspond aux dates proposées et peut être 
publiée (action J. Somers). 

2.3.   Suite à l'approbation des annoramas de LigD 
et LigH, celles-ci peuvent être publiées sur les 
programmes de compétition respectifs et les 
désignations des arbitres peuvent être 
envoyées.  

2.4.  COVID → voir CA 
2.5.  Le contrat de sponsoring MIKASA est entré en 

vigueur, et s'applique donc à partir de l’année 
2020-2021 (le rapport du CA de juillet 
mentionne par erreur 2021-2022). Comme l'ont 
demandé les deux ailes lors du CA VB (rapport 
19/05, point 4), les clubs des niveaux 2 à 4 
auront plus de temps pour effectuer le passage 
vers Mikasa. L'intention est que le ballon 
Mikasa devienne à terme le seul ballon 
homologué dans la  compétition belge. La liste 
des ballons homologués pour cette saison a 
déjà été publiée au mois de juillet sur le site 
web de Volley Belgium  

2.6. Montées  / descentes 
Johan présente la proposition de la CNR.  
Important : 

• A la fin de la saison, une série 
supplémentaire NAT3 sera instaurée 
chez les dames. 

• La LIGD vise 10 équipes ( donc +1 à la fin 
de la saison 2020-2021). 

• Quant à la LIGD, il est convenu que le 
dernier du classement descend. Le 
champion de la NAT1 est le montant fixe. 
Comme montant supplémentaire, les n° 2, 
3 et 4 de la NAT1 peuvent être approchés 
successivement. Ils joueront un match test 
contre le descendant de la LIGD. Le 
gagnant de ce match jouera la saison 2021-
2022 en LIGD. Si aucun des n° 2, 3 et 4 de 
la NAT1 ne souhaite monter, le descendant 
fixe de la LIGD restera en LIGD. 

• Chaque série de la Ligue doit compter au 
moins 8 équipes. 
 

Le CA confirme le compromis négocié.  
 
Le système décrit pour la LIGD s'applique par 
extension à toutes les séries incomplètes.  
 
Le classement des montants supplémentaires 
à partir du niveau 5 (PROMO) est déterminé 

https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2020/07/Ballen-ballons-Volley-Belgium-2020-2021.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2020/07/Ballen-ballons-Volley-Belgium-2020-2021.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2020/07/Ballen-ballons-Volley-Belgium-2020-2021.pdf
https://www.kbvbv.be/wp-content/uploads/2020/07/Ballen-ballons-Volley-Belgium-2020-2021.pdf
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coëfficiënt (het gemiddeld aantal punten per 
wedstrijd).  
 

2.6. Commissarissen 2020-2021 
De lijst is als volgt  

 
FVWB : 

• M. DEHUT 

• D. RETERRE 

• D. VAN BEVER 

• C DIDEMBOURG 
 
VV: 

• Paul Lagae 

• Willy Corbeel 

• Geert Dedobbeleer 

• Frank Desmedt 

• Dirk Cocquyt 

• Jean Paul De Buysscher 

• Johan Van Riet 
 

VB (als reserven) 

• Guy JUWET 

• Claude KRIESCHER 

• Johan SOMERS 
 

De NOC ziet er op toe dat de nieuwe 
commissarissen initieel begeleid worden door 
ervaren collega’s. 

2.7. De connectiviteit tussen Admin2 en FedInside 
schiet goed op. Johan volgt op bij Laurent en 
Kevin in verband met komende stappen.  

2.8.  COVID : er zal binnen Volley Belgium een 
transversale commissie opgericht worden met 
beslissingsbevoegdheid om snel te kunnen 
inspelen op vragen en gebeurtenissen. Er is op 
dit moment geen reden om van het afgesproken 
annorama af te wijken en een light-competitie op 
te zetten. 

2.9.  De op de site gepubliceerde competitiereglement 
& ERRATA zullen worden vervangen door een 
gebruiksvriendelijkere ‘geconsolideerde versie’ , 
met incluis de specifieke goedgekeurde 
toevoegingen LIGH en een laatste verduidelijking 
ivm de dubbele affiliatie. (actie : G. Juwet, J. 
Somers, T. Sorgeloos). 

2.10 Johan meldt dat nog één wedstrijd gepland staat in 
de maand september. De raad van bestuur meldt 
uitdrukkelijk dat deze wedstrijd na 3/10 moet 
gespeeld worden.  Johan neemt hiervoor actie. 

2.11 Johan meldt dat de gevraagde aanpassingen aan 
Volley Spike aangebracht werden. 

2.12 Johan meldt dat gelet de verhoging van aantal 
ploegen in nationale reeksen ten opzichte van 
vorig seizoen en het ontslag van Luc Budenaers 
binnen de commissie, de samenstelling ervan 
dient herbekeken worden. Volley Vlaanderen 
duidde Peter Meerts aan als vervanger voor Luc, 
maar nog wordt overwogen om een extra-
commissielid aan te trekken die in eerste 
instantie de Liga-reeksen zal opvolgen. 

par leur coefficient (le nombre moyen de points 
par match).  

 
2.6. Commissaires 2020-2021 

La liste est la suivante  
 
FVWB : 

• M. DEHUT 

• D. RETERRE 

• D. VAN BEVER 

• C DIDEMBOURG 
 
VV : 

• Paul Lagae 

• Willy Corbeel 

• Geert Dedobbeleer 

• Frank Desmedt 

• Dirk Cocquyt 

• Jean Paul De Buysscher 

• Johan Van Riet 
 
VB (en réserve) 

• Guy JUWET 

• Claude KRIESCHER 

• Johan SOMERS 
 

LA CNR veille à ce que les nouveaux 
commissaires soient supervisés dans un premier 
temps par des collègues expérimentés. 

2.7. La connectivité entre Admin2 et FedInside 
progresse bien. Johan s’entretient avec 
Laurent et Kevin quant aux étapes suivantes. 

2.8.  COVID : une commission transversale sera 
mise en place au sein de Volley Belgium avec 
des pouvoirs de décision pour répondre 
rapidement aux questions et aux événements. 
Pour l'instant, il n'y a pas de raison de s'écarter 
de l'annorama convenu et de mettre en place 
une compétition ‘light’. 

2.9.  Le règlement de la compétition et les ERRATA 
publiés sur le site seront remplacés par une 
"version consolidée" plus conviviale, 
comprenant les ajouts LIGH et une dernière 
clarification concernant la double affiliation. 
(action : G. Juwet, J. Somers, T. Sorgeloos). 

 
2.10 Johan signale qu'un seul match est prévu en 

septembre. Le CA ordonne que ce match doit 
être joué après le 3/10.  (Action : Johan). 

2.11 Johan signale que les modifications 
demandées ont été apportées à Volley Spike. 

2.12 Johan rapporte que, compte tenu de 
l'augmentation du nombre d'équipes en séries 
nationales par rapport à la saison dernière et 
la démission de Luc Budenaers au sein de la 
commission, sa composition doit être revue. 
Volley Vlaanderen a nommé Peter Meerts en 
remplacement de Luc, mais on songe à attirer 
un membre supplémentaire pour la 
commission qui s’occuperait dans un premier 
temps des Ligues. 



 

4 
 

 
3. NSC (G. Blyaert) 

 
3.1.  RIO art 10.3 (NSC) : → RvB 
3.2. Het gebruik van een elektronisch fluitje wordt 

vernoemd in het kader van de strijd tegen COVID. 
Het gebruik ervan is echter ‘tegennatuurlijk’. De 
RvB vindt het daarom niet opportuun en besluit dit 
niet als een verplichting op te leggen. Indien een 
SR toch kiest voor een elektronisch fluitje dient dit 
van zeer goede kwaliteit te zijn (bv merk FOX à 40 
€) en wordt dit beschouwd als een louter 
individuele beslissing van de scheidsrechter. 

3.3.  Is de geplande vergadering van de NSC op 18/09 
in het EVC mogelijk, gezien COVID (+/- 60)? 
Geert benadrukt het belang van deze vorming, 
gezien het feit dat SRs al zes maanden niet meer 
gefloten hebben. Guy zal nagaan of de sportzaal 
vrij is. 

3.5. COVID → zie RvB 
3.6. Het gebruik van VolleySpike bij de identificatie van 

spelers is een interessante piste maar is dit 
seizoen nog niet overal mogelijk. 

 

 
3. CNA (G. Blyaert) 

 
3.1.   RIO art 10.3 (NSC) : → CA 
3.2.    L'utilisation d'un sifflet électronique a été 

mentionnée dans le cadre de la lutte contre la 
COVID. Son usage est pourtant contre nature. 
Le CA n’en est pas convaincu et n’impose donc 
pas son utilisation. Or, si un arbitre opte pour le 
sifflet électronique, celui-ci doit être de très 
bonne qualité (p.e. de marque FOX à 40 €). 
Son utilisation sera considérée comme une 
décision personnelle de l’arbitre. 

3.3.  La réunion de la CNA prévue le 18/09 à l'EVC 
est-elle possible, compte tenu de COVID 
(+/- 60)? Geert souligne l'importance de 
cette séance de formation, étant donné que 
les arbitres n'ont pas sifflé depuis six mois. 
Guy vérifiera si la salle de sport est libre. 

3.4.    COVID → CA 
3.5.    L'utilisation de VolleySpike pour 

l'identification des joueurs est une piste 
intéressante mais n'est pas encore 
possible partout cette saison. 

 
 
 
Raad van Bestuur  
 

 
 
Conseil d’Administration 
 

  

 
1.  Financiën 
 

De kilometervergoeding van de bij VB ingediende 
onkostennota’s (VB, NOC, NSC, Juridisch, luik 
Belgische verplaatsing bij internationale 
zendingen) wordt vastgelegd op 0.25 €/km. 
 
Bespreking boetes competitie 2020-21→ 
volgende RvB 

 
2.    COVID  
 
2.1.  Voor de start van de competitie moeten er op 

nationaal niveau COVID-protocollen 
opgesteld worden. Op dit moment circuleren 
er VV-, FVWB,- FIVB-, NSC-, Liga- en nog 
andere ontwerpen. Er zijn verschillende 
soorten protocollen nodig, bv om de 
wedstrijden te organiseren, maar ook om de 
kalender te sturen in geval Corona opduikt. 
Voor de volgende RvB (17/09) wil VB een 
werkbare een compilatie. De RvB voorziet dat 
de protocollen constant zullen moeten 
bijgestuurd worden. Een sterke sturing en een 
permanente communicatie is nodig.  

2.2.  Gezien voorgaande en in uitvoering van 
artikel 10.4 van het RIO beslist de RvB tot 
oprichting van een COVID-commissie (met 4 
vertegenwoordigers en/of hun vervangers uit 
de twee vleugels) . 

 
1.     Finances 

 
Le remboursement du kilométrage des notes 
de frais présentées à VB (VB, CNR, CNA, 
Juridique, volet belge lors d’une mission 
internationale) est fixé à 0,25 €/km. 
 
Discussion amendes compétition 2020-2021→ 
prochain CA 

 
2.  COVID 
 
2.1.  Les protocoles COVID doivent être établis au 

niveau national avant le début de la 
compétition. Actuellement, des projets de VV, 
FVWB, FIVB, NSC, Ligue et autres circulent. 
Différents types de protocoles sont 
nécessaires, par exemple pour organiser les 
match, mais aussi pour organiser le calendrier 
au cas où Corona se présenterait. Pour le 
prochain CA (17/09), VB veut une compilation 
utilisable. Le CA prévoit que les protocoles 
devront être constamment ajustés. Un pilotage 
fort et une communication permanente sont 
nécessaires.  

2.2.  Compte tenu de ce qui précède et en 
application de l'article 10.4 du ROI, le CA 
décide de créer une commission COVID 
(avec 4 représentants et/ou leurs 
remplaçants, provenant des deux ailes). 
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Samenstelling: 

• Volley Belgium : Claude Kriescher (1) & Guy 
Juwet (2) 

• NOC : Johan Somers (1) &  ?? 

• NSC : Geert Blyaert (1) & Arturo Di Giacomo 
(2) 

• Bondsparket : Johan Lescrauwaet (1) & 
Toon Sorgeloos (2) 

2.3.  De nieuwe commissie krijgt volmacht om de 
VB-COVID protocollen & matrix uit te werken 
en te actualiseren wanneer nodig, deze aan te 
passen aan de verschillende nationale 
niveaus, onderhandelingen te voeren met 
derden (overheden, vleugels, clubs, liga’s, 
andere sportfederaties, ...) en de 
communicatie te verzorgen. Deze commissie 
heeft door zijn transversaal karakter ook 
beslissingsbevoegdheid. 

 
3. RIO Art 10.3 (statuut NSC) 
 

Thierry Freyne en Toon Sorgeloos presenteren in 
detail het doorgestuurde voorstel voor de NSC.  
De krachtlijnen zijn samen te vatten als volgt: 
 
1) Een kleinere, doch krachtdadige commissie 

creëren. De huidige samenstelling was te 
groot en niet meer werkbaar; 

2) Alle leden van de commissie moeten een 
relevante ervaring kunnen voorleggen op 
zowel nationaal als internationaal vlak. De 
NSC heeft immers ook een grote uitstraling 
in het buitenland. De relevante ervaring 
voor de voorzitter wordt ad hoc beslist door 
de RvB. Verder komen alle top SR’s van 
vandaag (= graad A1) in aanmerking om in 
de toekomst deel uit te maken van de 
commissie – er zal m.a.w. altijd een 
voldoende grote groep beschikbaar zijn; 
 

3) Actieve SR’s mogen geen deel meer 
uitmaken van de commissie zelf, ze kunnen 
wel medewerker zijn (zonder stemrecht).Men 
moet te allen tijde vermijden dat de leden 
rechter en partij zouden zijn.  

4) De motivering voor de drie voorziene 
uitzonderingen zijn volledig identiek op 
internationaal vlak, nl. geen leeftijdslimiet 
aan verbonden en cumuleerbaar met een 
uitvoerend mandaat. We trekken de lijn van 
FIVB en CEV op dit vlak door in België; 
 

5) Een reglementaire basis voorzien voor een 
delegatie naar de vleugels: LSC & CFA. 
Deze regels zijn volledig identiek aan de 
reeds bestaande reglementeringen rond 
delegaties (top volley en beach). 

 

 
Composition : 
 

• Volley Belgium : Claude Kriescher (1) & 
Guy Juwet (2) 

• CNR : Johan Somers (1) & ? 

• CNA : Geert Blyaert (1) & Arturo Di 
Giacomo (2) 

• Parquet fédéral : Johan Lescrauwaet (1) 
& Toon Sorgeloos (2) 
 

2.3.  Le nouveau comité sera habilité à développer 
et à mettre à jour les protocoles et la matrice 
VB-COVID si nécessaire, à les adapter aux 
différents niveaux nationaux, à négocier avec 
des tiers (gouvernements, ailes, clubs, 
ligues, d’autres fédérations sportives, ...) et 
d’en assurer la communication. Par son 
caractère transversal cette commission 
dispose de pouvoir de décision. 

 
 
3. ROI Art 10.3 (Statut CNA) 
 

Toon Sorgeloos et Thierry Freyne présentent 
leur proposition pour la CNA. Les lignes de 
force sont : 
 
1. Créer une commission plus petite mais 

efficace. La composition actuelle était trop 
large et la CNA ne pouvait plus fonctionner ; 

2. Tous les membres de la commission doivent 
être en mesure d'apporter une expérience 
pertinente tant au niveau national 
qu'international. Après tout, la CNA est 
également très présent à l'étranger. Le 
descriptif de l'expérience pertinente du 
président est décidé sur une base ad hoc par 
le CA. En outre, tous les meilleurs arbitres 
d'aujourd'hui (= grade A1) sont éligibles pour 
faire partie de la commission à l'avenir - en 
d'autres termes, il y aura toujours un groupe 
suffisamment large disponible ; 

3. Les arbitres actifs ne sont plus autorisés à 
faire partie de la commission, mais ils 
peuvent être des collaborateurs (sans droit 
de vote). Il faut éviter à tout moment que les 
membres soient juges et parties.  

4. Les motivations des trois exceptions prévues 
sont identiques à celles du niveau 
international, c'est-à-dire qu'il n’y a pas de 
limite d'âge et qu'elles peuvent être cumulées 
avec un mandat exécutif. A cet égard nous 
poursuivons en Belgique l’approche de la 
FIVB et la CEV; 

5. Fournir une base réglementaire pour une 
délégation aux ailes : LSC & CFA. Ces 
règles sont totalement identiques aux 
règlements existants pour les délégations 
(top volley et beach). 
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N.a.v. een vraag vanwege Volley Vlaanderen is 
het voor de RvB duidelijk dat het zeer belangrijk 
is dat de nationale arbitrage slechts 1 duidelijke 
kapitein heeft, aangesteld door de RvB Volley 
Belgium, in casu dhr. Arturo Di Giacomo. Gelet 
op de competitiehervorming dienen de vleugels 
(LSC & CFA) samen te werken onder de vlag 
van de NSC en deze samenwerking dient in een 
overeenkomst te worden gegoten teneinde 
allerhande discussies te vermijden. Alle taken 
die niet gedelegeerd worden aan de vleugels, 
worden uitsluitend beslist door de NSC. De 
vleugels zijn dan weer exclusief bevoegd voor de 
gedelegeerde taken. 
 
De RvB keurt het voorstel integraal en unaniem 
goed. 

 
4.    Diversen 
 
4.1.  Het aantal Europese tickets 2021 welke 

toegekend worden aan Volley Belgium blijft 
volgens de info vanuit CEV waarschijnlijk zoals 
na het seizoen 2019-2020 : 5 bij de heren ( 
2xCL, 2xCEV, 1 Challenge) en 5 bij de dames 
(1x CL, 2x CEV en 2xChallenge).   
Niettemin vreest de raad van bestuur VB dat dit 
aantal zal dalen als de Belgische ploegen de 
tickets niet opnemen (dit jaar werden maar 4 
van de 10 tickets opgenomen).  De RvB zal 
zich beraden over mogelijke sancties bij 
verzaking aan europees spelen indien men 
hiervoor in aanmerking komt. Er kan verwacht 
worden dat dit repercussies zal hebben naar 
komende jaren. 

4.2.  Guy vraagt de leden van de RvB om 
agendapunten in te dienen volgens de 
opgemaakte afspraken (RvB 16/07, punt 2.6.). 

4.3.  Volley Belgium bereidt een perscommuniqué 
voor naar aanleiding van haar 75-jaar jubileum. 

4.4. Guy en Geert ontmoeten de beide  kandidaten 
voor het voorzitterschap van CEV om ten 
gronde kennis te nemen van hun programma 
en visie ( de heren Hanno Pevkur (Estland) & 
Alexander Borisic (Servie). .Guy koppelt terug 
naar de RvB Volley Belgium voor de bepaling 
van het Belgisch standpunt (verkiezingen  op 
het congres van CEV op 16 Oktober 2020). 
Volley Belgium heeft ook een aantal kandidaten 
voor de diverse CEV-commissies en raden. 

4.5.  De homologatieverantwoordelijke (Luc Van 
Rentergem) dient het afwijkende net van club 
Tchalou te evalueren (mazen 5*5) en de RvB te 
adviseren nog voor de aanvang van de competitie. 

 
 
Volgende vergadering  
 
Donderdag 17/09 – 19u30 – EVC Vilvoorde 

Suite à une question de Volley Vlaanderen, il 
est clair pour le CA qu'il est très important que 
l'arbitrage national n'ait qu'un seul capitaine, 
nommé par le CA de Volley Belgium, en 
l'occurrence M. Arturo Di Giacomo. Dans la 
perspective de la réforme de la compétition, les 
ailes (LSC & CFA) sont tenus à coopérer sous 
le drapeau de la CNA et cette coopération 
devrait faire l'objet d'un accord afin d'éviter 
toutes sortes de discussions. Toutes les tâches 
qui ne sont pas déléguées aux ailes seront 
décidées exclusivement par la CNA. Les ailes, 
à leur tour, ont une compétence exclusive pour 
les tâches déléguées. 
 
Le CA approuve la proposition dans son 
intégralité et à l'unanimité. 
 

4.    Divers 
 
4.1.  Selon l’information reçue de la CEV, le nombre 

de tickets européens 2022 devrait rester le 
même qu'actuellement : 5 pour les hommes 
(2*CL, 2*CEV, 1* Challenge) et 5 pour les 
femmes (1 CL, 2*CEV, 2* Challenge). 
Néanmoins, VB craint que ce nombre ne 
diminue si les équipes belges n’honorent pas 
leur ticket (cette année, seuls 4/10 tickets ont 
été honorés).  Le conseil d'administration 
examinera les sanctions possibles en cas de 
renonciation aux compétitions européennes, si 
les équipes y ont accès. On peut s'attendre à 
ce que cela ait des répercussions au cours des 
prochaines années. 

 
4.2.  Guy demande aux membres du CA de soumettre 

leurs points à de l'ordre du jour dans le format 
convenu (CA 16/07, point 2.6.). 

4.3.  Volley Belgium prépare un communiqué de 
presse à l'occasion de son 75e anniversaire. 

4.4. Guy et Geert rencontreront les deux candidats à 
la présidence de la CEV afin d'obtenir une 
connaissance approfondie de leur programme 
et de leur vision (MM. Hanno Pevkur (Estonie) 
& Alexander Borisic (Serbie). Guy en informera 
le CA Volley Belgium pour qu’il puisse 
déterminer  la position belge (élections au 
congrès de la CEV le 16 octobre 2020). 
Volley Belgium a des candidats pour plusieurs 
commissions et conseils de la CEV. 

4.5.  Le responsable de l'homologation (Luc Van 
Rentergem) est prié d’évaluer le filet du club 
Tchalou ( mailles 5*5) et de conseiller le CA 
avant le début de la compétition.  

 
 

Réunion suivante 
 
Jeudi 17/09 – 19h30 – EVC Vilvorde 

 
verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


